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近日，俞灏明要参加江苏卫视《星

跳水立方》的消息在网上引起议论，一

个曾经遭遇严重烧伤的艺人是否适合

这样的比赛？会不会对他刚刚恢复的

身体产生不良影响？他能否完成那些

高难度动作？种种问题，在日前的录制

中得以解答。

俞灏明在VCR中称，自从受伤之

后，特别害怕自己再次受伤，但自己希望

通过参加跳水节目，找回自己之前无畏

的状态。

而他本人则对教练和对手表示：“不

要手下留情，不要只给我选那些难度低

的动作，请把我当作正常人去比赛！”

VCR播完后，俞灏明以一个干净利

落的动作从3米台一跃而下，水面上几

乎看不到水花，这个完美的表现让全场

观众爆发如雷般的掌声，也让现场主持

人激动地送出“最完美一跳”的评价。俞

灏明自己对于这个动作的表现也非常满

意，他表示：“感谢胡佳教练，他没有把我

当作一个病人对待。至于为什么选择稍

微简单的动作，是我希望给自己留些进

步的空间。” 据《广州日报》

日前有传闻称，撒贝宁以不低于8位数

的身价签约山东卫视新节目《梦想直达》，节

目制片人房经纬打破传言，表示加盟《梦想直

达》的并非撒贝宁，而是在央视“辞职潮”中

出走的王凯。日前，王凯在接受采访时表示，

期待加盟地方卫视的节目“换个活法”。

在离职央视当日下午17：59，王凯曾以

新浪认证微博“光头王凯”发布消息：“今天

34岁，今天辞职了。从此问心而生，随性而

活。决定不容易，但说出来就是春暖花开。

欢迎各位至爱亲朋致电赏饭或饭碗。”事隔不

到1个月，王凯即参加了山东卫视推出的大

型国民真实创业秀节目《梦想直达》。王凯否

认了哈文此前“离职也传染”的观点，称“没

有约好，和白燕升、李咏他们也不是很熟，我

确实先听说李咏也要离职,但是并不知道白

燕升也辞职，总之不是约好的”。

据悉，王凯已为《梦想直达》连续录制三

场节目，对于媒体关注的薪水问题，制片人房

经纬回应称，“不可能给8位数的薪水，但也

绝不低于7位数”。

据《齐鲁晚报》

炒央视只为换个活法

王凯“新饭碗”吸金千万？

星报讯（记者 吴笑文） 湖北卫视

在新版《笑傲江湖》编播之初，有意为该

剧修改结局让令狐冲和东方不败“在一

起”，并积极与编剧于正商量，联系霍建

华、陈乔恩、袁姗姗三大主演重拍一段结

局，为此湖北卫视还被网友亲切封为新

《笑傲江湖》的“亲妈”。

昨日记者获悉，其实“改结局”之

路遭遇重重阻碍，新《笑傲江湖》结局

将改为开放式，虐心的“挖心”桥段将

不复存在。

首先是编剧于正表示强烈反对，希

望电视台不要肆意修改自己的作品，“这

个才是我心中最完美的结局”；其次，新

《笑傲江湖》湖北卫视热播后，正值主演

陈乔恩、霍建华的绯闻传得沸沸扬扬，两

人也相继表示“原来的结局挺好”，不愿

再聚首。

据悉，今晚湖北卫视仍信守承诺为

新《笑傲江湖》改结局，令无数网友虐心

的“换心”场景将不复存在，任盈盈也将

长此晕迷下去，至于令狐冲最后究意和

谁走到了一起，相信观众心里已经有了

答案。

《姜戈》停映事件，让业内人士再度提

及分级制这个“老话题”。有网友吐槽称，

“拿一部R级片给孩子看，伤害孩子；为了

孩子删减镜头，伤害电影。保护孩子，保

护电影，分级势在必行。”上海电影家协会

副主席石川也不禁“仰天长叹”：分级制问

题，风云再起，不管是谁，咱别把脑袋埋在

沙里行不行？

对于分级制的实行，一些业内人士还

是比较悲观。“《姜戈》这次事件也许会让

官方有触动，但分级制短期内还是不太可

能实现的。”影评人“桃桃林林”这样说道。
《亲爱的汗水》在肥举行研讨会

星报讯（记者 张亚琴） “打工诗人”阿

洋诗集《亲爱的汗水》，由安徽文艺出版社正

式出版。这也是作者的第三部诗集。日前，

其作品研讨会在省文联举行。

诗集共分七辑，挑选收录了作者十四年

间创作的150多首诗作，诗歌的核心以爱情

为主题，对生命本真的美进行了淋漓尽致的

阐述，对劳动的赞美和抒发，情感真挚，蓬勃

向上。

据悉，作者的诗大部分是在工休期间，用

粉笔在地上写就。在外打工的阿洋，在别人

闲暇休息之时创作，反映打工者的生活，抒发

打工者的情怀，表达打工者的梦想。她的诗，

感情细腻，文字优美，贴近打工者心灵，不断

发表在各大报刊上，还有作品荣获了“全国微

型文学作品大展”三等奖。

于正不同意改结局

新“笑傲”大结局不虐心

4月11日，《被解救的姜戈》在内地公映
当日被停映，有消息称，该片将由导演昆汀·
塔伦蒂诺操刀完成重新剪辑，在4月底再度上
映。但据了解，影院方面并未收到新档期的
正式通知，而此事已引发了业内和观众的讨
论，分级制话题再度被提及。

星报综合

昆汀的作品虽然一直深受中国影迷昆汀的作品虽然一直深受中国影迷

喜爱喜爱，，但却从未在内地公映过但却从未在内地公映过，，业内也都业内也都

默认他的电影血腥暴力默认他的电影血腥暴力，，尺度较大尺度较大，，基本基本

上不太可能通过审查上不太可能通过审查。。但但《《姜戈姜戈》》却成功却成功

引进引进，，片方也一直以该片删减程度非常小片方也一直以该片删减程度非常小

来作为宣传点来作为宣传点。。到了到了44月月1010日日，，由于多家由于多家

媒体的描述媒体的描述，《，《姜戈姜戈》》保留裸露镜头这件事保留裸露镜头这件事

一度成为话题一度成为话题，，有人分析称有人分析称，，也正是因为也正是因为

这一原因刺激了有这一原因刺激了有

关部门关部门，，才导致才导致《《姜戈姜戈》》

在在44月月1111日被紧急撤下日被紧急撤下。。

不过业内人士分析称不过业内人士分析称，，即使提前看片即使提前看片

的人不指出这一点的人不指出这一点，，在公映之后若被观众在公映之后若被观众

发现并热议发现并热议，，该片依然有可能遭遇下线该片依然有可能遭遇下线，，

《《苹果苹果》、《》、《色戒色戒》》等电影也都是在公映之后等电影也都是在公映之后

被突然下线的被突然下线的。。

澄清：公映了仍有可能下线

业内：脑袋别埋在沙里

俞灏明“零水花”：别把我当病人
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